
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Argo“ vom 5. Februar 2020, 12:02

Sorry, wir verbraten sehr viel Geld, weil wir lieber so bleiben wie wir sind . Es wird ja auch
investiert und das ist auch gut so, aber an die Struktur muss man auch ran und da wären die
Kosten m.E. erst mal überschaubar
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